



Regionaljournal Steiermark



## 15. internationales Bergrennen St. Anton/Jessnitz 08.06.-09.06.2013

Erstmals zählte dieses Jahr das Bergrennen in St. Anton an der Jeßnitz (NÖ) neben der österreichischen Staatsmeisterschaft auch zum deutschen KW Berg Cup. Dies hatte zur Folge, dass ein sehr starkes Fahrerfeld um den Sieg auf der anspruchsvollen und schnellen Strecke in St. Anton kämpfte. Nach dem Streckenrekord für Tourenwagen im Vorjahr zählte Erich Edlinger im BMW 320 IRL evo auch heuer wieder zu den Top-Favoriten. Im Training am Samstag schlichen sich mehrere kleine technische Defekte ein, doch das Team arbeitete perfekt zusammen und stellte so zum 3. Trainingslauf ein voll einsatzfähiges Fahrzeug für Erich Edlinger hin, welcher zur besten Tourenwagen-Zeit des Tages raste. Bei bestem Rennwetter war alles angerichtet für ein spannendes Rennen auf der „Steinleitn“. Erich duellierte sich nach den Problemen des Vortags mit dem 300PS stärkeren Porsche von Herbert Pregartner um den Gesamtsieg bei den Tourenwagen. Trotz einem Leistungsdefizit da der Ersatzmotor verbaut war, näherte sich Erich Edlinger wenige Zehntel dem Streckenrekord, welcher 2012 von ihm selbst gefahren wurde. Das gesamte Team, allen voran Erich selbst, wurden für ein großartiges Teamwork mit dem Tourenwagengesamtsieg und dem ausgezeichneten 4. Gesamtrang, hinter wenigen Formelboliden, belohnt!

